

El Sol del Centro

Destaca Aguascalientes por el manejo de finanzas a nivel nacional

Esto es resultado de la correcta aplicación de los recursos y de las políticas financieras que impulsa la gobernadora Tere Jiménez

Giovanni Góngora | El Sol del Centro

Como resultado de la **correcta aplicación de los recursos públicos**, así como de las políticas públicas financieras que impulsa la gobernadora de Aguascalientes, Tere Jiménez, la **agencia calificadora Standard and Poor's Global Ratings (S&P Global)** confirmó que Aguascalientes mantiene una **calificación crediticia positiva, con lo que reafirma su buen desempeño presupuestal**.

Al respecto, el secretario de Finanzas del estado, Alfredo Cervantes García, detalló que la firma internacional otorgó a Aguascalientes la calificación *'mxAA+'* con perspectiva estable en escala nacional, lo que refleja el compromiso de esta administración por trabajar por un mejor futuro para las familias.

El funcionario estatal explicó que dicha calificación indica que **el desempeño presupuestal del estado se mantiene sólido**, lo que a su vez permite que existan recursos suficientes para ejercer los diversos programas y servicios que otorga la administración estatal a la ciudadanía.

Alfredo Cervantes informó que en marzo pasado estuvo en Aguascalientes la calificadora Standard and Poor's Global Ratings revisando factores como **economía, marco institucional, administración financiera y presupuestal**, así como **deuda pública y liquidez**. Para finalizar, Cervantes García señaló que desde la Secretaría de Finanzas se trabaja con eficiencia para ejercer un presupuesto que se diseñó con un alto nivel de disciplina financiera, equilibrado y con gran sentido social.